



Presidente Boric viajará a Cumbre Iberoamericana de Santo Domingo

Description

El presidente de Chile, Gabriel Boric, viaja hoy a República Dominicana para participar en la vigésimo octava Cumbre Iberoamericana, que tiene como sede a la ciudad dominicana de Santo Domingo.

Los líderes de las 22 naciones integrantes de este mecanismo están citados para el segmento de jefes de Estado y de Gobierno el viernes 24 y sábado 25, que sesionará bajo el lema de “Juntos por una Iberoamérica justa y sostenible”.

De acuerdo con la agenda oficial publicada por el Palacio de La Moneda, Boric tiene previstas reuniones bilaterales con sus homólogos de Uruguay, Luis Lacalle Pou, y de República Dominicana, Luis Abinader, así como con el presidente del gobierno español, Pedro Sánchez.

También participará en la Cumbre Iberoamericana de Jóvenes y asistirá al foro de gobiernos progresistas.

Recientemente, el gobernante chileno anunció que aprovechará la ocasión para abordar el problema global de la migración con otros mandatarios de la región, si bien hasta el momento no se confirmó nada al respecto.

Estarán ausentes en la cita, entre otros, los presidentes de México, Andrés Manuel López Obrador, y de Brasil, Luiz Inacio Lula da Silva, quien realizará una visita oficial a China a partir del 26 de marzo.

Gabriel Boric viaja acompañado por su ministro de Relaciones Exteriores, Alberto Van Klaveren, que se estrena en un evento internacional con el objetivo de buscar un acercamiento con sus colegas de Venezuela y Bolivia en el tema migratorio.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2023